
 

 

Il Presidente 

Comm. dott. Bruno Crevato-Selvaggi 

Casella postale 45, 30126 Lido di Venezia 

 

Assemblea dei delegati Vasto, 14 giugno 2025 
Relazione del Presidente 

 
 

Attività 2024 e prima parte 2025. 

 

Ho costantemente relazionato sull’attività mia e su quella del CD tramite le periodiche Lettere d’informazioni 
e gli Editoriali su Qui Filatelia. Qui ricapitolo i punti. 

 

Gestione della Federazione.  

Sino all’Assemblea elettiva di Noale VE la Federazione ha continuato la propria gestione con la normale 
attività. Il Presidente e il CD sono stati riconfermati dall’Assemblea, salvo il consigliere Perricone, che non si 
è ripresentato. Al suo posto è stato eletto Leonardo Pipitone. Nuovo vicepresidente è Luca Lavagnino. Tra i 
probiviri, Luca Albini ha sostituito Alessandro Papanti. 

Al termine dell’Assemblea, che ha visto momenti dialettici con due liste contrapposte, ho auspicato la 
concordia e ho invitato i candidati alla presidenza e al CD che non sono stati eletti, ad una riunione aperta 
del CD a Vasto a settembre (offrendo anche ospitalità) nell’ottica di realizzare un dialogo costruttivo 
nell’interesse della Federazione e della filatelia italiana. L’invito non è stato raccolto e quindi il nuovo CD ha 
proceduto alla gestione. Su mia proposta, quasi tutti i delegati nazionali e internazionali sono stati 
riconfermati. 

Dal punto di vista economico, la gestione è stata oculata e il controllo dei Revisori dei conti non ha ravvisato 
irregolarità di sorta nella gestione 2024. 

Sono state rispettate le normative fiscali; ho aperto la casella pec. 

 

Siti e social della Federazione. 

Il passaggio dal vecchio al nuovo sito prosegue costantemente. Con un grosso lavoro svolto da diversi, che 
ringrazio, sono ormai nel nuovo sito tutti gli annulli speciali (una delle pagine più seguite) e un gran numero 
di arretrati di QUI Filatelia; si tratta di pagine molto viste. 

Per quanto riguarda il nuovo gestionale, è in avanzata fase di realizzazione. 

Oltre alla pagina FB, è stata aperta una pagina Linkedin, che ha raggiunto presto un buon numero di 
visualizzazioni. 

 



Contatti con la Federazione. 

Ho ottenuto gli stand gratuiti a Veronafil in ambedue le edizioni, e lo stand è sempre stato presidiato da me 
o altri consiglieri, rispondendo alle diverse domande delle federate. 

Inoltre, sono sempre stato disponibile via e-mail o per telefono alle richieste delle Federate. 

 

Qui Filatelia. 

I numeri 2024 sono regolarmente usciti. Con il n. 117 è stata recuperata anche la corretta periodicità. La 
rivista, come tutte, soffre di un calo di abbonamenti e di entrate pubblicitarie, ma il suo costo è ancora 
sostenibile e si ritiene senz’altro di continuare. Certo, un maggior numero di abbonamenti da parte dei soci 
delle federate sarebbe auspicabile. 

 

Rappresentanza delle federate. 

Rappresento la Federazione nei rapporti con il Mimit e con Poste Italiane.  

Per quanto riguarda il Mimit, in Consulta (dove siedo, di fatto, nella mia veste di presidente) ho sempre 
sostenuto le istanze delle federate per emissioni che interessavano loro. Come più volte detto, non ho 
ritenuto di battermi per un numero inferiore di emissioni, sapendo bene che l’istanza non sarebbe stata 
accolta, ma per una migliore scelta dei temi e qualità grafica, ottenendo qualche risultato. 

Sono intervenuto sulla questione del foglietto Foschi. 

Per Poste Filatelia, ho risolto diverse incomprensioni per le concessioni degli annulli speciali e praticamente 
tutte le federate che ne hanno fatto richiesta nei termini e con le condizioni richieste lo hanno ottenuto. Ho 
cercato di risolvere anche problemi di distribuzione relativi ad alcuni folder. 

Sono intervenuto (questa volta, ahimè, senza esito per totale mancanza di risposta) anche con l’ufficio 
filatelico vaticano per la nota questione dello stop agli abbonamenti. 

Sono intervenuto anche con l’IPZS per una questione di qualità delle emissioni, sollevata da un socio. 

 

Riconoscimenti. 

Ho consegnato un Albo d’onore dei presidenti (Pierluigi Marazzato) e annunciato due Albi d’oro: Giulio 
Perricone e Mario Mentaschi. 

 

Questioni normative: ETS, Aps, Iva, etc. 

A fronte di diverse richieste di federate per la normativa per gli Enti del terzo settore, dopo il seminario on 
line organizzato (disponibile anche su YouTube) ho preparato uno statuto standard che ho inviato alle 
federate che lo hanno richiesto. 

Ho seguito e informato le federate sulla questione Iva. 

 

 



Attività nelle scuole. 

Ho raccolto diverso materiale filatelico (francobolli, lettere, fdc etc. italiano o straniero) che ho ottenuto 
gratuitamente da eredi che volevano disfarsene e avevano chiesto lumi alla Federazione. Ho ritirato e 
conservato il materiale e spedito alle federate che me lo hanno richiesto per le loro attività nelle scuole. 

 

Attività espositiva. 

La Federazione è stata molto attiva con l’aiuto all’organizzazione di diverse mostre locali e con le esposizioni 
nazionali, nel 2024 a Bergamo, Latina, Siracusa, Vasto (anche con Premio Massari), segno di grande vitalità. 
Sono riuscito a partecipare a Bergamo e Vasto. 

Abbiamo organizzato un seminario per giurati a Lavagna GE, dove ho partecipato. 

 

Attività internazionale. 

Ho rappresentato, di persona o tramite inviati italiani, la Federazione negli organismi e nelle mostre 
internazionali. 

La Federazione è stata invitata a Balkanfila, a Salonicco; ero presente. In reciprocità, abbiamo invitato la 
Grecia a Siracusa quest’anno.  

Abbiamo partecipato alle esposizioni virtuali in Sudafrica e ad Apatin (Serbia). 

 

Assemblea. 

Quest’Assemblea è stata convocata a Vasto, accogliendo il suggerimento di convocare l’Assemblea 
nell’ambito di una manifestazione nazionale. 

 

Conclusione. 

Credo che l’attività svolta dal CD e da me nel corso del 2024 sia stata ampia, varia e utile per le federate.  

Pur in contingenze diverse da quelle di anni fa, l’attività federale prosegue su tutti i fronti al meglio delle 
possibilità mie e del CD, da tutti i punti di vista; sono stati realizzati diversi obiettivi, altri sono in corso. 

In ogni caso, sono sempre disponibile a confronti, dibattiti e suggerimenti su questioni concrete e di merito; 
anzi, lo auspico. 

 


